

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von

# Marianne Rosa Möhl-Brechbühl

Insbesondere gilt unser Dank dem Personal des Domicil Selvepark, welches es verstanden hat, meiner Gattin, unserer Mutter, Grossmutter und Urgrossmutter in den letzten Jahren ein neues Zuhause zu bieten.

Vielen Dank Frau Pfarrerin Rosa Grädel für die Gestaltung der einfühlsamen Trauerfeier.

Ebenso danken wir Herrn Zumstein von Bönzli Bestattungen für die umsichtige Begleitung.

Herzlichen Dank allen, die mit uns von Marianne Abschied genommen haben.

Thun, im Juli 2018

Die Trauerfamilien